

Tras ocho meses de cierre, Chile abrirá sus fronteras terrestres desde diciembre



Las autoridades sanitarias de Chile anunciaron que el país abrirá sus fronteras terrestres a partir del próximo 1 de diciembre, después de un cierre que se ha extendido durante ocho meses y durante el cual solo ha estado permitido el ingreso parcialmente por contados aeropuertos.

Según afirmó la subsecretaria de Salud, Paula Daza, se podrá ingresar al país por vía terrestre a través de tres puntos: **Chacalluta y Colchane (al norte), que colindan con Perú y Bolivia, respectivamente, y Pino Hachado, en la región de La Araucanía (centro-sur), un emblemático cruce con Argentina.**

Estas entradas se suman a los cuatro aeropuertos ya habilitados ubicados en Santiago y en las localidades de Iquique y Antofagasta (al norte) y Punta Arenas (en el extremo sur), agregó Daza.

Podrán ingresar por cualquiera de estos siete puntos todos los chilenos y extranjeros residentes, los viajeros no residentes con vacunas validadas por el Ministerio de Salud o los menores de 6 años.

«Quienes tengan dosis de refuerzo registrada y validada no tendrán que hacer aislamiento ni test diagnóstico al llegar», agregó la subsecretaria, pero el resto deberá realizarse un test diagnóstico y hacer cuarentena de cinco días en caso de no estar vacunados.

Chile cerró las fronteras en abril, cuando atravesaba una segunda ola de la pandemia que puso contra las cuerdas al sistema sanitario y las reabrió para todo tipo de personas, residentes o no, el pasado octubre, pero solo por vía aérea.

Pese a que el país atraviesa un leve repunte de la pandemia desde hace casi dos meses, la crisis sanitaria sigue bajo control, no hay ningún municipio en cuarentena total y la tasa de positividad en las pruebas PCR fue del 3,2 % en las últimas 24 horas.

En la Región Metropolitana, que alberga la capital y donde viven 8 de los 19 millones de habitantes del país, este índice se mantuvo asimismo en el 3 %, aunque algunas regiones como Aysén o Los Ríos al sur, superan el 5 %.

Este lunes se sumaron 2.377 contagios nuevos y 26 fallecidos, que elevan el balance a más de 1,7 millones de infectados y 38.001 muertes totales desde la llegada del virus.

Los casos activos (que pueden contagiar) alcanzaron los 14.000, una de las cifras más altas desde julio, aunque se mantienen a la baja los ingresos en unidades de cuidados intensivos, que fueron menos de 600.

Chile ha desplegado una de las estrategias de vacunación más exitosas del mundo: supera los 7 millones de dosis de refuerzo y más del 90 % de la población objetivo ya ha recibido al menos dos, la mayoría con la vacuna china Sinovac, pero también Pfizer,



AstraZeneca y CanSino.

Con el objetivo de frenar la propagación del virus, a partir del próximo diciembre se exigirá a todos los mayores de 45 años la tercera dosis para poder usar su carné de vacunación, un pase gubernamental que permite eventos con mayores aforos y ser atendido en el interior de bares y restaurantes. **Con información de EFE**

Fuente: Diario 26